

30 ans de recherches en Histoire et d'Archéologie

Communiqué – Conférence

10 octobre 2010

Dans le cadre des 30 ans de recherches en histoire et archéologie au cœur des sites de Mehun-sur-Yèvre, le Groupe Historique et Archéologique de la région de Mehun propose sa conférence d'Automne. Elle se déroulera à l'espace Maurice Genevoix, le dimanche 10 octobre prochain à 15 heures. Entrée gratuite.

L'année passée, nous avons accueilli Maria Ozérova pour une découverte du musée de l'Ermitage de Saint-Pétersbourg. Ce dimanche, la conférence sera animée par Philippe Bon et elle aura pour thème, les images du château-résidence de Mehun-sur-Yèvre. En effet, pour la fin du XIV^e siècle et le XV^e siècle, époque de Jean de Berry puis de Charles VII, nous ne possédons plus les comptes de construction du château. Par contre, de nombreuses images et des miniatures, parfois saisissantes de réalismes, nous montrent le château tel qu'il fut à l'époque de sa splendeur. Ainsi, on se rend mieux compte de l'expression du chroniqueur Froissart qui, au XIV^e siècle, disait de ce château qu'il était *l'une des plus belles maisons du monde*. On comprend mieux aussi pourquoi Mehun a servi de modèle et a été un foyer artistique, un lieu de pouvoir incontournable.

Après les images médiévales, nous examinerons en détails certaines gravures, des dessins plus modernes et une série de photographies du château. Un clin d'œil avec quelques avant – après des travaux engagés par l'association depuis 1980 pour les parties basses et extérieures, depuis 1987, pour les parties plus profondes du site.

Dans la suite de la conférence, une visite commentée de l'exposition présentée auprès de l'Office municipal de Tourisme sera proposée.

Pour tout renseignement :

Ghamy, 02.48.57.42.74 – Office Tourisme, 02.48.57.35.51

Service culturel de la ville de Mehun, 02.48.57.00.71